



さんない地域局 だより

No.32

令和5年
9月1日

毎年ありがとうございます

山内建設技能者組合の奉仕活動

8月20日、建築業や塗装業などの職人で組織する山内建設技能者組合（組合員23人・田原一夫組合長）による奉仕活動が行われました。

この活動は、昭和54年から毎年この日に行っているもので、今年で45回目となりました。組合員の皆さんにはさんない保育園ほか9箇所に分かれ、猛暑のなか手際よく補修作業を行っていました。きれいになった玄関の床等を見て、園児や保護者達から「綺麗になったね」「嬉しいね」と口々に喜びの声が聞かれました。



南郷コミュニティセンターより

さんない保育園より

令和5年度横手市優良工事

(有)野崎建設(三又)が受賞

8月1日、横手市役所条里南庁舎において横手市優良工事表彰式が行われ、有限会社野崎建設が施工した「横手相野々処理区接続管路築造工事（第2工区）」に表彰状が授与されました。本表彰は、前年度に市が発注した161件の工事の中から特に施工管理が優れ、他の模範となる取り組みがあった工事とその中心的な役割を担った技術者に対して贈られるもので、野崎建設は今回で6度目の受賞となりました。

(有)野崎建設 代表取締役野崎秋夫氏(右) 技術者佐藤力氏(左)→



令和5年度 横手市優良工事表彰式

向川桜子選手と共に

横手市スポーツ少年団山内支部交流会

8月18日、山内体育館を会場に横手市スポーツ少年団山内支部交流会、指導者及び保護者研修会が行われ、団員11人と指導者及び保護者12人が参加しました。これは普段一緒に活動していない団員相互の交流とケガや熱中症などのリスクに対する対処方法等、様々な角度からサポートできる知識の習得を目的として開催されたものです。当日は2022年北京冬季オリンピックアルペンスキー日本代表の向川桜子選手を講師に迎え、「体幹ストレッチ・トレーニング」について実際に体を動かしながら教えていただきました。参加者は向川選手と共にさわやかな汗を流していました。



6年ぶりに出場

第60回秋田県消防操法大会

7月19日、秋田県消防学校で行われた第60回秋田県消防操法大会の小型ポンプ操法に、横手市消防団山内支団第1分団第1部が横手市の代表として出場しました。当日は日差しが強く暑いなか団員一丸となって奮闘しておりました。結果は第6位となりました。



きらめく自然を大切に 夏のクリーンアップ

8月6日早朝から、山内地域の国道・県道のほか幹線道路沿線で地域住民総出の「夏のクリーンアップ」が行われました。

これは、地域住民の環境美化に対する意識向上と、美しく住みよい地域づくりの実現のため、「春のクリーンアップ」に続き実施したものです。

暑いなかではありましたが、今回も大勢の市民が参加し、集められたごみは、燃やすごみ200kg・燃やさないごみ170kgでした。

今後も、継続して活動にご協力をお願いいたします。



イベントのお知らせ

第46回 山内文化祭

展示部門：10月21日(土)～10月24日(火) 会場：山内地区交流センター ホール

芸能部門：10月21日(土) 18:00～20:00

※詳細は今後配布予定の「山内文化祭」チラシ等でお知らせいたします。

**図書館スタンプラリー実施中 ▶ 11.12(日)まで、市内図書館・図書室8箇所で実施。
スタンプを6つ集めるとゴール！！特賞(500円分の図書カード)に応募できます。**

林道通行止め情報

大雨による土砂災害により、一部の林道が通行止めとなっており、下記区間で通り抜けができませんのでご注意ください。

- ・萱峰線（横手杉沢～御嶽山登山口）
　　”（御嶽山登山口～外山）
※県道273号からの迂回路あり
- ・南郷岳線（平野沢～南郷）
- ・三森山線（黒沢～三森山登山口）



山の事故にご注意を！

秋のキノコ採りを控え、山林での遭難やクマによる被害が増える時季です。山での事故防止のため次のことに気を付けましょう。

山に入る前に

- ・天気予報をよく確認する
- ・家族や近所の人に行先や帰宅時間、同行者等を伝える
- ・地図や携帯電話、非常食やペットボトル飲料、防寒着などを持つ

山の中では

- ・常に複数人で行動する
- ・携帯電話は肌身離さず所持する

クマに襲われないために

- ・音が出る熊鈴やラジオなどを身につける
- ・食べ物やごみを放置しない
- ・クマに遭遇したら静かに後ろに下がる